

# 丹邱学舎



令和2年8月7日(金)発行 校長 川崎 朗

志をもち、自ら学び、共に高め合い、遅く生き抜く西溪っ子の育成

## 本日で、1学期が終わります！

例年ならば7月20日までの1学期も、本年度は4月21日から5月13日までの臨時休校の影響で、本日8月7日が終業式となり、少し長い1学期となりました。

今年は新型コロナウイルスの影響でこれまで経験したことがなかったような1学期となりました。リモートで行った始業式や赴任式、在校生や地域の来賓の方もいない1年生だけの入学式、9年の修学旅行・体育大会・5年生宿泊訓練など大きな行事の延期…。7月の中体連も県大会以上は中止となり、地区大会のみ実施という形での開催となりました。

しかし子どもたちは、毎日の学校生活の中で一つ一つの活動に一生懸命に取り組んでいます。授業に対して積極的に取り組む姿が見られました。また、給食や掃除もそれぞれの学年で頑張っており、掃除については無言掃除が少しずつ定着してきたようです。どの学年も、昨年度から一つ成長しており、うれしく思うと共に頼もしさも感じています。

今年、コロナ禍の中で今まで当たり前のようにしてきたことができなくなるという経験をたくさんしました。授業中の話し合い、合唱や調理実習などの活動ができない、部活動での対外試合ができないなど困ることもありました。地域の中でもたくさんの行事が中止や延期となることが多かったようです。登下校中や休み時間に友だちと話をすることさえ、気を使わなければならないようになり、「ソーシャル・ディスタンス(社会的距離)」が重要になり、人との距離を取ることが必要な社会となりました。また、新しい生活様式が提唱され、その中で三密(密閉・密集・密接)を避けることの重要性が社会全体でいわれるようになりました。そういう中で、リモート会議や授業、ネットワークを使った情報のやりとりや買い物などがさらに進んでいくことにもなりました。

これからも「ウィズ・コロナ」の状況はしばらく続いていくことと思います。その中には制限されることやできないことも確かにあると思います。しかし、工夫をすればできることもたくさんあると思います。もちろん、ゼロリスクにはならないでしょう。でも、できるだけリスクを抑えながら、子どもたちにいろいろな機会を与えたいと思っています。そのために、学校だけでなく、保護者や地域の皆様の協力をいただきながら、どうやったら、できるのかということを考えていきたいと思っています。

今後とも、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



### 1学期の通知表の所見について

本日通知表を配布しました。例年、通知表の中で、児童生徒一人ひとりについて1学期の学校生活の様子を所見欄に記入をしていましたが、本学期末に三者面談や二者面談を実施して直接に保護者の皆様とお話をする機会を設けましたので、本学期の所見欄は設けておりません。本主旨をご理解のうえ、よろしくお願いいたします。

### 学校閉庁日について

多久市内3つの義務教育学校では、**8月11日(火)から14日(金)**が学校閉庁日となっています。この間何かありましたら、多久市教育委員会学校教育課にご連絡ください。電話番号は、75-2227です。

## 小城多久地区中体連総合大会、しっかり頑張りました！

7月25日(土)・26日(日)・8月1日(土)の三日間で小城多久地区中体連総合体育大会が開催されました。各部とも、最後まで諦めることなく、試合終了まで一生懸命に取り組み、素晴らしい大会とすることができました。本校は、他校に比べると生徒数も少なく、各部ともぎりぎりの人数でチームを構成しています。また、後期課程になってから初めてその競技を始めた生徒も多くいます。しかし、各部とも一つのプレイを大切にしながら、どこの学校にも負けない闘志あふれる姿勢で試合に臨めました。試合では当然勝ち負けがあり、勝つことが重要視されがちです。しかし、一番大切なことは、中体連を迎えるまでに、チームメイトや顧問の先生方と過ごした時間です。その時間に、一人一人の頑張りがすべて含まれています。チーム全員で一つの目標に向かって前進したことが何よりもかけがえのないものだと思います。

これからの学校生活や人生の中でその気持ちを忘れずにそれぞれの学年や部活動で頑張ってください。9年生は、いよいよ自分自身の進路実現に向かってスイッチを入れ替える時期です。精一杯頑張ってください。



### 軟式野球部…第3位

予選リーグからすべての試合が激戦で接戦の中で準決勝進出を果たしました。準決勝でも優勝した中央にあと一步まで迫りました。結果は第3位でしたが引き締まったいい試合でした。

### バレーボール(女子)…予選リーグ惜敗

予選リーグの相手がともに優勝候補という厳しい中で、惜しくも予選リーグ敗退でした。練習から大きな声を出し、一生懸命にボールに向かう姿はきっと次につながるでしょう。

### 卓球(女子)…団体：予選リーグ惜敗

9年1名、8年1名で残りはすべて7年というメンバーの中で奮闘しました。結果は惜しくも予選リーグ敗退でしたが、上級生が一生懸命に頑張る姿を下級生に見せてくれました。

### 剣道(男女)…男子団体：第2位・女子団体：第2位

男女とも団体ぎりぎりのメンバーの中で、全員が持てる力を十分に発揮して男女ともに準優勝という成績を残しました。個人戦でも大いに奮闘し、西溪剣道部ここにありでした。

### サッカー…第3位

予選リーグを1勝1敗で突破し、迎えた準決勝。激しい雨の中の小城中との激しい戦いになりました。結果は惜敗で第3位でしたが、全員が最後まで諦めない姿に感動しました。

## 夏休みも「新しい生活様式」でよろしくお願ひします！

いよいよ明日から待ちに待った夏休みです。すでにお知らせしているとおり、今年の夏休みは例年より短く、2年生から9年生までは明日から8月23日までの16日間で、1年生が8月31日までの24日間となっています。しかも、全国的な新型コロナウイルスの感染拡大も見られる中、素直に楽しみだけという訳にはいかないようです。

もちろん夏休みですから、普段できないいろいろなことに時間を使ってチャレンジしてほしいと思います。しかし、一方では、新型コロナ対策を十分に心がけてほしいと思います。常に「三密」をさけること、外出の際はマスクを着用すること、手指の洗浄を丁寧に行うこと、感染リスクの高い場所や地域に行くことはできるだけ控えることなど、自分の身は自分で守ることを一番に考えて生活を送ってほしいと思います。

特に9年生は夏休み明けに修学旅行を控えています。夏休み期間に感染して修学旅行に参加できないということにならないよう、しっかりと自己管理に努めてほしいと思います。もちろん、1年生から8年生も同様です。全員が元気に2学期を迎えられるようお願いいたします。

なお、夏休み期間中、何かありましたら、学校までご連絡ください。

